

Boulange

Vœux: «Notre village bouge et les projets sont nombreux»



Malgré le mauvais temps, il y avait tout de même du monde à la cérémonie des vœux.

Après la Maison de santé pluri-professionnelle, la reconstruction du périscolaire et de la bibliothèque, la cour de l'école maternelle, la réfection de la salle Riom... La municipalité veut continuer à faire bouger la commune. C'est ce qu'a permis de rappeler la cérémonie des vœux.

C'est salle Riom que s'est tenue la cérémonie des vœux du maire Antoine Falchi, devant plusieurs personnalités et habitants de la commune.

« Que l'année 2024 soit une mosaïque de bonheur » : telles ont été les premières paroles du premier magistrat qui a enchaîné sur une réflexion portant sur

l'état du monde actuel, avec ses conflits et défis mondiaux, l'engagement politique local face à la gestion de la crise énergétique et autres.

Un film a ensuite été diffusé afin de présenter les nombreuses réalisations menées à bien en 2023 « par une équipe municipale qui a œuvré avec optimisme et détermination et relevé les défis main dans la main ».

Les grands enjeux de 2024

« Notre village bouge et les projets sont nombreux : après la Maison de santé pluri-professionnelle, la reconstruction du périscolaire et de la bibliothèque, du chalet de la pêche, la cour de l'école maternelle, la réfection de la salle Riom et les travaux d'assainissement, un

projet d'envergure s'apprête à prendre son envol, avec le lancement d'un nouveau complexe sportif. Je saisis cette occasion pour exprimer mes remerciements à nos conseillers départementaux et régionaux pour le soutien inestimable qu'ils nous ont apporté.

D'autres projets, tels les ZAEnR (zones d'accélération destinées à l'implantation d'installations terrestres de production d'énergies renouvelables), la dissolution du Sivom et le transfert de la compétence assainissement, l'aménagement du carreau de la mine, l'atelier pour les services techniques sont d'autres initiatives pour façonner un avenir dynamique et prospère pour tous nos habitants » a conclu Antoine Falchi.